

Das Spiel mit den Kugeln

Geht es Ihnen gut? Nein, ich meine das wirklich! Geht es Ihnen gut? Dann haben Sie sicher auch schon von Boule gehört? Das Spiel soll ja bei der nächsten Olympiade olympisch werden. Boule ist die internationale Variante vom französischen Pétanque.

Das Spiel kennen Sie ganz bestimmt. Wenn Sie im Sommer schon mal an der Côte d'Azur waren, haben Sie dort bestimmt ältere Männer auf Plätzen im

Schatten großer Platanen spielen sehen. Da spielen nur Männer und nur aus dem einzigen Grund, schon am frühen Nachmittag ein Glas Weißwein trinken zu können. Im Herbst ist es dann auch schon mal ein kleiner Roter.

Wenn Sie, liebe Leserinnen, jetzt anmerken, dass das ja wohl nicht nur ältere Männer spielen, dann sollten Sie in Nizza mal versuchen als Frau mitzuspielen. Das soll an dieser Stelle nicht im Ansatz frauenfeindlich sein. Gehen Sie

auf den Pétanque Platz, lassen Sie ihre drei Stahlkugeln fallen zum Zeichen, dass Sie mitspielen wollen. Sie werden erleben, dass eine ganze Reihe von älteren Herren plötzlich ihr Gedächtnis wiederfinden. Denen ist gerade eingefallen, dass sie einen unverschiebbaren Termin haben, den sie jetzt unbedingt wahrnehmen müssen. Und eine weitere Gruppe von Spielern wird sich bei Ihnen wortreich entschuldigen, dass sie ein dringendes Bedürfnis hätten. Natürlich neh-

men alle ihre Kugeln mit und Sie stehen plötzlich alleine unter den Platanen.

Deshalb gibt es die internationale Variante Boule. Da dürfen alle, die Lust dazu haben, mitspielen. Und wenn Sie jetzt spontan zu der Ansicht gelangt sind, das wollen wir den Männern doch mal zeigen, dann können Sie im Frühjahr, wenn das Wetter wieder freundlicher geworden ist, in den Ronsdorfer Anlagen das Boule Spielen ausprobieren. Der Verschönerungsverein hat gerade erst ei-

ne Boule-Bahn angelegt.

Vielleicht haben Sie ja bis zu diesem Moment nicht gewusst, was Sie sich zu Weihnachten schenken lassen sollen. Warum nicht einen Satz Boule Kugeln. Es müssen ja nicht die teuren Pétanque Wettkampfkugeln für ältere Herren sein. In diesem Sinn können Sie im Frühjahr, wenn das Wetter wieder freundlicher geworden ist, in den Ronsdorfer Anlagen das Boule Spielen ausprobieren. Der Verschönerungsverein hat gerade erst ei-

de Rongsdroper